
 
 

REQUERIMENTO Nº 16/2021. 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

FERROS E DIGNOS PARES. 

 
O Vereador que esta subscreve, vem respeitosamente à honrosa 

presença de Vossa Excelência, com fundamento no art. 101, inciso XI e art. 115 do 

Regimento Interno desta Egrégia Casa Legislativa, apresentar o presente 

requerimento, a fim de que seja informado pelo Executivo Municipal o número de 

famílias do Município que foram beneficiadas pelo PROGRAMA NACIONAL DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – PNAE, desde o início da pandemia (março/2020), bem 

como o valor dispendido pelo Município neste período. 

 

Informar ainda o valor investido pelo Município na compra direta de 

produtos provenientes da agricultura familiar ferrense. 

 

Como sabido este programa é dirigido aos estudantes de todas as 

etapas da educação básica.  

 

Na oportunidade, solicito aos nobres pares apoio para aprovação do 

presente requerimento. 

 

Câmara Municipal de Ferros, 10 de maio de 2021. 

 

 

___________________________________________________________________ 
             Vereador João Quintão de Freitas 


